





El Aeropuerto de Zaragoza aumenta un 44,7% el tráfico de carga enero

- Transportó cerca de 5.000 toneladas durante el pasado mes
- Se consolida como uno de los grandes aeropuertos de mercancías de España junto con Madrid-Barajas y Barcelona-El Prat
- El Aeropuerto ha triplicado su crecimiento en carga desde 2008

13 de febrero de 2013

El Aeropuerto de Zaragoza, continúa con su ascenso en tráfico de mercancías, crecimiento que se ha triplicado desde 2008. Durante el mes de enero se han transportado cerca de 5.000 toneladas, un 44,7% más que en el mismo periodo del año pasado.

Estas cifras consolidan al Aeropuerto de Zaragoza como uno de los grandes de España en el tráfico de mercancías junto a los de Madrid-Barajas y Barcelona-El Prat.

Desde el Aeropuerto de Zaragoza operan todos los días de la semana varios vuelos con mercancía textil hacia países del lejano Oriente, medio Oriente y México, así como productos perecederos como el pescado de Sudáfrica.